

1 学年だよ！

第27号

出雲崎中学校 1 学年部

☆道徳の公開授業がありました☆

11月10日（金）に出雲崎中学校にて、1・2年生の道徳の授業公開がありました。1年生は40名ほどの参観者に囲まれて、被服室で授業が行われました。生徒たちはもちろんのこと、授業者の山本先生も緊張していましたが、「長岡の殿様と良寛さま」のエピソードをもとに、生徒たちは良寛さんの生き方について真剣に考えていました。授業では、積極的に発言したり、グループで話し合うことで自分の考えを深めたりする姿が見られました。「自分の考えを積極的に表明し、様々な価値について理解を深める。」これからも、生徒とともに様々な題材について考えていきたいと思えます。授業の最後に生徒が書いた感想をいくつか紹介します。



- 最初は校長先生になることは幸せなことだと思っていたけれど、みんなの意見を聞いて、貧しい暮らしをしている国上の子ども達と遊んだり勉強をしたりしていることが良寛様にとっては一番幸せなんだなと思いました。私も、誰にでも優しくして、幸せな生活ができればいいなと思いました。
- 最初は、充実した生き方とは自分が幸せなら充実した生き方だと思っていたけれど、良寛様は地元国上の子ども達の幸せを考えていて、自分の幸せだけでなく他の人の幸せになることが充実した生き方だと考えていたのだと思いました。これからは自分だけでなく、周りの人も幸せになれるような行動をしたいです。
- 最初は信頼でき、何でも話せる仲間がいると幸せだと思っていたけれど、授業を受けてみて、ただ仲間がいるだけでなく、その仲間を大切にしていかななくてはいけないとわかりました。だからこれからは、周りの人を大切に生きていこうと思いました。
- 最初は長岡の校長先生になった方が幸せなのではないかと思ったけれど、授業を受けてみて、地元国上の子ども達と離れることはとても悲しいことだと思いました。これからはぜいたくを好まず、今生きていることをありがたく思って生活していきたいです。
- 最初はお金があり、何不自由のない生活が幸せだと思っていたけれど、授業を受けてみて、良寛様は裕福な生活を望まず、自分の大切なものを大事にして生きていたんだと思いました。私もこれからは欲を出さず、自分の大切にしているものや夢を大事にして生きていきたいです。
- 最初は自由な生き方をすればいいと思っていたけれど、授業を受けてみて努力をすることや周りの人のために行動することが大切だと思いました。これからは周りの人のために行動したり、努力をしたりして充実した生き方をしていきたいです。

来週の予定

11月	曜	1限	2限	3限	4限	5限	6限	下校予定	行事等
20日	月	社テ	理テ	国テ	美体テ			14:00	期末テスト1日目、部活休止
21日	火	数テ	英テ	数学	国語	数学	総合	17:45	期末テスト2日目
22日	水	数学	家庭	音楽	技術	社会	道徳	17:45	全校道徳
23日	木	勤労感謝の日							
24日	金	国語	英語	美術	美術	学活	英語	17:45	学年朝会、1年歯磨指導

※今週の週末課題は期末テスト勉強です。11月20日（月）の朝、提出となります。保護者の方からの確認のサイン（フルネームでお願いします）が必要となります。よろしくお願いします。

※「期末保護者会個別面談事前調査用紙」の提出締切が20日（月）となっています。未提出の方は、よろしくお願いします。

～今、自分が頑張っている事は～

先週の金曜日（10日）の学年朝会で、5人の生徒から、「今、自分が頑張っている事」について、発表してもらいました。紹介します。

_____さん

私が頑張っていることは勉強です。特に数学を頑張っています。昔から苦手な教科です。分からないところは先生に質問したりして理解するようにしています。テスト勉強のために本屋さんで問題集を買いましたが、一生懸命取り組んでテストに臨んでも、なかなか良い点が取れませんでした。そのとき私はとても悔しかったです。でも「ここで諦めちゃいけないんだ」と思い、引き続きワークなどに集中して取り組みました。数学の大事な用語を覚えたり授業に集中したりして、自分なりに頑張りました。この気持ちで取り組んだとき、私は思ったことがあります。諦めないでワークや授業に取り組んでプリントなどをやっているのと、分かるようになったところがありました。そのときに、「諦めないことってとても大切だ」と思いました。これからも一生懸命頑張ります。

_____さん

僕が今頑張っていることは卓球です。大会では、サーブミスとスマッシュミスで点を取られて負けてしまうことがよくあります。だから、サーブとスマッシュのミスには特に気をつけたいです。サーブはネットに引っかからないように、スマッシュは確実に点を取れるように、学校で練習しています。次に大会があるときには、サーブやスマッシュのミスで負けてしまうことがないように、これからも練習を頑張っていきたいと思います。

_____さん

僕が今がんばっていることは野球です。理由は、野球界の神になって有名になりたいからです。そのために特に頑張っていることは筋トレです。部活以外的时候でも、筋トレを頑張っています。なぜ筋トレか、というと、力は最強、そして、力に勝てるものはない、と思うからです。これからも筋トレを継続し、野球界の神になるために頑張ります。

_____さん

僕が今頑張っていることは部活動です。その中でも特に意識していることは、守備力の強化とバッティングです。家では弟とキャッチボールをしたりしています。バッティングでは、あまりボールがバットに当たらず、当たってもアウトになってしまうので、筋トレをしたりして、しっかりとバットの芯に当てられるように頑張りたいです。僕たちの野球部は、他の学校と比べると人数が結構少ないので、一人一人がしっかりとしていないと試合では勝てません。だから、この二つのことにしっかりと取り組んで、できるだけ早くレギュラーになって試合で活躍できるようになりたいです。

_____さん

僕が今頑張っていることは部活です。部活は毎日やってとても楽しいです。部活の中で特に頑張っていることは、フォアドライブです。僕はまだフォアドライブの入る確率が低いので、毎日の部活で特に一生懸命に取り組んでいます。フォアドライブの入る確率を上げるには、しっかりと腰を曲げて手首を使って素早く打つことが必要です。そのときに回転をかけて打つということが一番重要です。だからこれからの練習では、回転をかけるということを特に意識して練習していきたいと思っています。そして、サーブからの3球目をフォアドライブで決められるようにしていきたいです。